



### パリオリンピックメダル獲得の報告 女子レスリング須崎選手 市長表敬訪問

12月4日、茅野市に工場を置く株式会社キッツ所属の女子レスリング須崎優衣選手が、パリオリンピックでメダルを獲得した報告をするために茅野市役所を訪れました。

女子レスリングの須崎選手は、2021年東京オリンピックにて、金メダルに輝き、2024年パリオリンピックでは、銅メダルを獲得しています。

懇談の中では、オリンピックの競技中の心境や現地パリの会場の様子が話題にあがりました。

大会当時、会場には所属するキッツの海外支部や関連会社の社員が応援に駆けつけてくれたことで、海外で応援を受けることの心強さを実感したと話していました。

須崎選手は次回のロサンゼルスオリンピックを目指したいと語っており、市長もエールを送りました。



### 家族でクリスマス会を楽しむ 0123広場 クリスマス会

12月17日、0123広場で「クリスマス会」が開催され、115名の子どもたちが集まりました。

クリスマス会では、「Aco Color+」の皆さんによる、あわてんぼうのサンタクロースなどクリスマスメドレーの演奏が行われ、メロディーに合わせて子どもたちがベルを鳴らしたり、踊ったりして楽しむ様子が見られました。

演奏後はサンタクロースも出演し、子どもたちにプレゼントを渡したり、一緒に写真を撮ったりなどしてクリスマス会を盛り上げてくれました。



### ジュニアリーダー養成コースの締めくくり ジュニアリーダー養成コース クリスマス会・閉講式

12月14日、茅野市リーダースクラブ (CLC) の子どもたちがジュニアリーダー養成コース参加者に向けてクリスマス会・閉講式を開催しました。

当日は、18名の養成コース参加者が集まり、ケーキ作りやプレゼント交換会を楽しみました。

ジュニアリーダー養成コースは、市内小学校5・6年生の子ども達を対象にCLCの活動に参加して楽しんでもらい、「子ども会のリーダー」を育てることを目的にして開講されています。



### 空き家を探す方々に情報を提供 「茅野市空き家バンク事業実施に係る相互協力に関する協定」の締結式

12月2日、茅野・原宅地建物取引業協会と「茅野市空き家バンク事業実施に係る相互協力に関する協定」を結びました。

この協定は空き家等の利活用を促進する目的で締結されており、市は空き家バンクサイトの構築や保守運用、総合窓口の設置や広報の実施を行い、協会は空き家バンクを広く発信し、市内の宅地建物取引業者と連絡調整を行います。

今後は、相互に協力していくことで、空き家情報の提供を円滑にし、更なる移住促進を図っていくこととなります。



### 子どもたちの研究や創意工夫の取り組みを表彰 第36回 研究・創意工夫展 表彰式

11月23日、茅野市八ヶ岳総合博物館にて市内の小中学生が夏休みに取り組んだ研究・工作・絵画を展示する「第36回 研究・創意工夫展」の表彰式が開催されました。

今年は、研究の部に55点、工作の部に145点、絵画の部に48点の計248点が出品され、その中から、茅野市長賞、教育長賞、博物館長賞、審査員特別賞に計14人が選出されました。

作品は、10月26日～12月1日まで八ヶ岳総合博物館で展示されました。



### お互いの国の生活や文化を紹介 北部中学校と台湾の姉妹校による交流事業

11月20日、北部中学校と姉妹校である台湾の高雄市立光華国民中学校の生徒がオンラインで交流事業を行いました。

それぞれの国の文化、食事、観光名所など、様々なことを紹介し、お互いのことを学びあいました。

交流の中では、現在の気温、アイドルやアニメの話など、より現地の様子が伝わるような話題が出てくることもあり、お互いに英語で質問する中で、異国の同年代と共通の話題で盛り上がる姿が見られました。

光華国民中学校と北部中学校は、平成27年から姉妹校の関係を築いており、この事業は、交流による学校相互の英語教育の充実、国際感覚の向上、生徒同士の親睦を維持・継続していく目的で実施されています。

